
GDP中間発表会が実施されました 
 ７月１０日（月）に、３年生は GDP（五ヶ瀬デザインプロジェクト）の中間発表会を実施しました。この GDP

は、五ヶ瀬教育グランドビジョンにおいて、小学校から行ってきた豊かな体験学

習の集大成とも言えるものです。 

中間発表会当日は、３会場に分かれて、町内の小学校、中等教育学校、町教

育委員会の方々の参加をいただきました。農業、観光、人口、環境などの視点か

ら仮説、提案を堂々と発表してくれました。参加された方からの質問に戸惑う場

面もありましたが、参考となる助言もいただけたようです。午後は、役場など関係者

の方々に来校していただき、アドバイスをもらいながら修正を行えたようです。９月

の本番に向けて、これからの五ヶ瀬町を担う皆さんに大いに期待しています。  

 

祇園神社夏季例大祭で伝統芸能披露 

 ７月１５日に祇園神社例大祭が行われました。五ヶ瀬中開校以来、伝統芸能教室

で「棒術」「長刀」の練習をしてきた生徒は、例大祭に参加してきています。５月から５

回の練習で指導者の方に教わりながら、当日を迎えました。暑い中で

したが、地域の伝統芸能を継承する役割を果たしてくれたと思います。 

   

１学期が終了します 

 今週の２０日で１学期が終了します。コロナ禍からの回復をめざし、スタートの１学期でしたが、体育大会、

生徒総会など多くの行事に対し、これまで以上の活動になったと思います。８月２４日まで夏休みとなります

が、三者面談等を活用し、２学期につなげるための夏休みとして欲しいです。 

また、教育振興会の活動も本格的に再開され、PTAバレーボール大会など充実したものになったと思いま

す。御協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

             

 
五ヶ瀬中学校 学校便り 

令和５年７月 20日 №４ 
文責：校長 永 富 雅 樹 学 び 舎 

「五ヶ瀬中学校校歌より」 

県中学校総合体育大会 

第７４回宮崎県中学校総合体育大会が７月８日から競技
別に開催されています。本校からは、男子バレーボール部と
剣道部が地区の予選を突破して、７月１４～１６日に出場しま
した。５日に行われた推戴式ではそれぞれの部の意気込み
が伝わってきました。結果は、以下の通りです。 

剣道・男子団体  ベスト８ 
 １回戦    五ヶ瀬中 ２－０ 上新田中 
 ２回戦    五ヶ瀬中 ４－０ 大王谷学園 
準々決勝  五ヶ瀬中 0－4 大塚中 
剣道・個人 
     飯干 広陽（２回戦進出） 

 バレーボール・男子  
  五ヶ瀬中    ２２－２5   永久津中 
        ０    ２６－２８    ２ 

車両通行止め 

通学路の安全を高め 
るために、五ヶ瀬中に上 
がる坂道の道路拡充工 
事が行われます。坂道の 
途中は非常に狭くなる 
箇所もあり、数年前から 
指摘されていました。今 
回拡充とともに、歩道が 
整備されるようです。そ 
のため、車両等は全面 
通行止めになり、本校に 
来る際には、御不便をお 
かけしますが、御理解いただきますよう
お願いいたします。 

 
〇 工事期間 ８月２日～９月３０日（予定） 
〇 歩行者は通行可能 
〇 迂回路あり（別紙で案内します） 


